

TEMA: Salud

SUBTEMA: Cifra Confirmados Coronavirus

REFERENCIA: Circulo. (19 de marzo). Secretaría de Salud sube a 164 la cifra de casos confirmados de coronavirus en México. Recuperado de <https://bit.ly/35998J0>

NOTA:

Secretaría de Salud sube a 164 la cifra de casos confirmados de coronavirus en México

El director general de Epidemiología, José Luis Alomía, reportó que los casos sospechosos de contagio de coronavirus llegaron a 448; mientras que se han descartado a 921 personas.

La Secretaría de Salud informó que el número de personas contagiadas con coronavirus subió a 164 casos. También se adelantó que este jueves 19 de marzo murió una persona que había sido clasificada como sospechosa de contagio, sin embargo, aún faltaban los resultados de la prueba para confirmar si portaba el coronavirus.

Se detalló que trata de un hombre de 74 años de edad, que tenía antecedentes de viaje a Estados Unidos. También se dijo que padecía hipertensión arterial.

En el reporte diario de la dependencia, el director general de Epidemiología, José Luis Alomía, reportó que los casos sospechosos de contagio de coronavirus llegaron a 448; mientras que se han descartado a 921 personas.

Detalló que un 10 % de los casos confirmados se mantienen en hospitalización y de éstos, tres personas se reportan como graves.

Por otro lado, la mayoría de las personas con coronavirus han sido atendidas en hospitales de la Secretaría de Salud, sin embargo, 22% han recibido atención en instituciones privadas.

COMENTARIO

El director general de Epidemiología, José Luis Alomía, dijo que actualmente las cifras de coronavirus son 164 casos positivos, 448 casos sospechosos y 921 descartados.

Así mismo mencionó que ha fallecido una persona este 19 de marzo, la cual se encontraba como sospechosa de contagio, sin embargo, aún faltan los resultados de la prueba para saber si efectivamente portaba el virus.

El probable deceso a causa de COVID-19, debe encender las alarmas para que las medidas implementadas, para evitar la propagación del virus, sean seguidas por toda la sociedad sin importar si son de carácter obligatorio o no.

Por otro lado, resulta fundamental que el gobierno de un seguimiento a todas las personas que tienen o tuvieron contacto con algún caso positivo, para evitar un contagio exponencial.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar